## ORARTE ACCIÓN: AGRADECIEMIENTO DE ELISAY A LA COMUNIDAD DE SAN JORGE

Como todos sabéis, la semana pasada tuvimos nuestro Orarte Especial en torno a la acción, con la oración del sábado y el rastrillo solidario del domingo.

Ambas experiencias han sido muy bien valoradas por miembros y grupos de nuestra comunidad a través de los diversos mensajes que nos han hecho llegar.

Deciros que en nuestro rastrillo se recogieron un total de 417€ que se integraron a la campaña de Manos Unidas. Teniendo en cuenta la peculiaridad del rastrillo que, cada "venta" era euro a euro... hacer una caja de 417 euros tiene su mérito.

Pero, lo más importante de esto es el esfuerzo colectivo que hemos hecho todos para que una experiencia como la del domingo funcione tan positivamente.

Agradeceros a todos los que habéis acogido la propuesta y os habéis sumado a ella: desde los que os habéis implicado recogiendo materiales del rastrillo, montando y atendiendo los stands, los que habéis compartido vuestros libros, cuentos y juguetes, los que con vuestras tapas habéis puesto la nota festiva de nuestro particular vermú solidario, al Equipo de la comunidad por aportar el vermú y las bebidas para acompañar las tapas y todos los que con vuestro "euro a euro" habéis conseguido dar sentido a la propuesta.

Y agradecemos finalmente a Papi Dios por seguir inspirando nuestros pasos, por hacernos salir de nuestra comodidad para acudir al encuentro de nuestros hermanos, por seguir alentando nuestro compartir que hace que crezcamos como comunidad.

Gracias, desde Elisay, a todos porque hacéis posible que nuestros sueños se hagan realidad.